



## Teletón "Juntos, todos los días"



### Teletón 2024 confirma a nuevos artistas nacionales e internacionales para el programa televisivo del 8 y 9 de noviembre

Entre los anuncios están el puertorriqueño Luis Fonsi, el español David Bisbal y el grupo musical italiano "Il Volo"; además del cantante urbano y compositor estadounidense Justin Quiles. A ellos se suma Cris MJ, el chileno más escuchado en el mundo, quien acaba de regresar de una exitosa gira por Europa

Cinco nuevos y grandes nombres nacionales e internacionales se sumarán a la Teletón del próximo 8 y 9 de noviembre, evento televisivo que dará cierre a la campaña solidaria de la institución que busca lograr la recaudación que permita continuar, por un año más, la rehabilitación de los más de 32 mil niños, niñas y jóvenes que se atienden en los 14 institutos del país.

Se trata del intérprete español, David Bisbal; el cantante urbano y compositor estadounidense Justin Quiles; el grupo musical italiano "Il Volo"; además de Cris MJ, el chileno más escuchado en todo el mundo. Todos ellos serán parte del show de cierre en la Quinta Vergara.

En tanto, el puertorriqueño Luis Fonsi se hará presente por octava vez en el programa Teletón, específicamente en la tarde del sábado 9.

Los nuevos nombres se suman ya anunciados el pasado mes de agosto, en el evento de lanzamiento de la campaña Teletón «Juntos, todos los días»:

Myriam Hernández (Quinta Vergara), Emmanuel y Manuel Mijares (Bloque 1, obertura) y los comediantes Stefan Kramer (Quinta Vergara) y Luis Slimming (Bloque 1, obertura).

El director ejecutivo de Fundación Teletón, Benjamín Díaz, valoró "el entusiasmo y la solidaridad por parte de estos talentos que se ponen al servicio de esta causa. Esto es muy importante, porque el aporte que hacen es tremendamente valioso, ya que motiva y moviliza a la parte más importante: las personas, que son el 70% de la ecuación final de la meta".

#### ¿QUIÉNES SON LOS NUEVOS ARTISTAS DE LA TELETÓN?

Justin Quiles es una de las grandes novedades para el cierre del programa televisivo 2024. En sus casi 15 años de carrera ha colaborado con artistas como Maluma, Daddy Yankee, Rauw Alejandro, Sech, Nicky Jam y Lenny

Tavarez. En 2020, lanzó "Jeans", canción que logró más de 100 millones de visitas en Youtube y Spotify en solo 3 meses. Tras este éxito vendrían hits como "Ponte pa' mí" y "Pam", con El Alfa y Daddy Yankee, canciones que corroboraron su éxito.

Un conocido de la casa también será parte de este show. Bajo el contexto de la celebración de sus 25 años de carrera, Luis Fonsi se hará presente en Teletón. El puertorriqueño ha sido uno de los artistas internacionales que más veces ha estado presente en Teletón, siendo 2020 su séptima y última presentación, en plena pandemia del coronavirus.

También regresa a la Teletón el español David Bisbal, quien ha sido parte de las campañas de 2006, 2010, 2018 y 2020. El intérprete de "Dígame", "Bulería", "Quién me iba a decir", entre otros grandes éxitos llegará a la Quinta Vergara, en el marco de las celebraciones de sus 20 años de carrera.

Pero si de sorpresas hablamos, la pre-

sencia de Cris MJ en la Quinta Vergara es una de ellas. El serenense no sólo es el músico chileno más escuchado en todo el mundo, además, durante julio y agosto de este año, recorrió España, Italia, Alemania e Inglaterra realizando 16 shows en diversos escenarios europeos. Como si fuera poco, hace muy pocos días grabó junto a Travis Scott, uno de los raperos estadounidenses más influyentes de la última década.

Finalmente – y desde Europa – también arribará a nuestro país, el trío italiano "Il Volo". Ignazio Boschetto, Gianluca Ginoble y Piero Barone son los cantantes tras esta exitosa agrupación de pop lírico. Con casi 15 años de trayectoria y millones de reproducciones, llegan por tercera vez a Chile para presentar sus grandes éxitos y sus populares covers de baladas y en español como "Abrázame", de Julio Iglesias, "La incondicional", de Luis Miguel, y "Tan enamorados", de Ricardo Montaner.